

## **Sportwetten verstehen lernen**

Anbieter von Sportwetten an vielen Straßenecken in Österreich und insbesondere im Internet verzeichnen stark steigende Milliarden - Umsätze. Auch SchülerInnen verfallen der Spielsucht und verlieren mehr oder wenige hohe Beträge. Mathematikunterricht kann hoffentlich durch das klassische Rezept der Aufklärung etwas dagegen beitragen: Ich berichte von einer Unterrichtssequenz, die Dr. Hans-Stefan Siller (Uni Salzburg) und ich entwickelt haben, in der SchülerInnen aus der Simulation eines sportlichen Wettkampfes in der Schulstunde und dazu durchgeführten Wetten auf den Ausgang lernen, wie Wettquoten und Auszahlungen sowie die Provision der Buchmacher berechnet werden. Im Zuge der Reflexion der Unterrichtssequenz (und wenn möglich im fächerübergreifenden Unterricht) soll dann über Spielsucht und ihre Vermeidung gesprochen werden.